

Vacaciones sí... pero menos días



AURELIO MAROTO

Seguimos viajando en vacaciones, pero menos días y buscamos cosas más baratas. Así somos los solaneros en estos tiempos de crisis. En general, nos resistimos a no hacer alguna esca-

padilla. GACETA ha hablado con María Dolores Jaime, agente de Seven Tours, agencia solanera asociada a Vibo Viajes, antiguo Viajes Iberia. Asegura que la crisis se nota, aunque más según qué edades. En feria se ha viajado menos, pero no tanto como pueda parecer,

“la gente se ha ido casi como siempre”. Familias enteras han buscado descansar, “Benidorm sigue teniendo tirón”. Buscan destinos cómodos y tranquilos, y a ser posible asequibles, “quieren hoteles más económicos y con régimen de todo incluido para no sacar la cartera cada dos por tres”. Los jóvenes continúan saliendo, pero han notado la crisis más que nadie, “ya no se ven esas pandillas de seis, siete o hasta diez que se iban una semana a un buen hotel; ahora llegan grupos pequeños para un fin de semana o incluso una noche”.

La playa sigue reinando, pero no faltan los que se deciden por circuitos guiados o cruceros. El turismo de interior también tiene salida a zonas más frescas como el norte o Castilla y León. Internet es el nuevo enemigo de las agencias, aunque depende cómo se mire, “muchos nos buscan porque les damos todo hecho”. Comodidad y también seguridad. María Dolores advierte sobre las estafas, cada vez más habituales en Internet. Por cierto, hacer turismo sigue siendo igual de caro, o incluso más. La razón es sencilla: los operadores trabajan mucho con turismo extranjero y les compensa, “ahí perdemos las agencias”, concluye.



‘Ancha es Castilla-La Mancha’ pasó por La Solana

PAULINO SÁNCHEZ

Con casi dos horas de emisión, el programa de la televisión regional “Ancha es Castilla-La Mancha” pasó por La Solana el jueves 16 de agosto para exhibir en pantalla una variada muestra de los usos, costumbres, tradiciones, economía y monumentalidad de nuestra ciudad, con entrevistas en directo y piezas grabadas. La banda de San Sebastián, la ACAZ, los coros y danzas, la Asociación de Mujeres, el festival de cine y vino, los garbanceros, los boteros, la forja, la harina de guijas, los quesos... y por supuesto nuestros monumentos, fueron pasando por un espacio televisivo de amplia cobertura.



Futuros periodistas

Radio Horizonte y Gaceta continúan siendo medios abiertos a aquellos jóvenes interesados en el mundo del periodismo y la comunicación. Este verano varios aspirantes a periodistas profesionales han realizado prácticas en los estudios de nuestra emisora. Alguno ya estudia la carrera, caso de Isaac Posadas, y las chicas María, Ana Cristina, Ana Belén y Alba tienen previsto iniciar sus estudios cuando acaben el Bachillerato. Conviene recordar que periodistas solaneros de la talla de Rosa Meneses, ahora corresponsal de guerra en Siria para el diario *El Mundo*, dio sus primeros pasos en esta revista.